
Safe  city,  mai  proposto
dall’Associazione  degli
industriali di Catanzaro

Confindustria Catanzaro apprende da alcuni organi di stampa
che in merito alla questione “Safe city”, discussa durante
l’ultimo Consiglio comunale, il sindaco di Catanzaro, Sergio
Abramo, avrebbe dichiarato che il progetto è stato, all’epoca,
 proposto dall’associazione degli industriali e che, secondo
altre note pubblicate su alcune testate, lo stesso progetto
invece  sarebbe  stato  portato  all’attenzione  della  stessa
associazione.

In merito a questa vicenda, Confindustria Catanzaro intende
precisare che il progetto ‘Safe city’, al contrario di quanto
riportato  dalla  stampa  nelle  note  pubblicate  a  cui  si  fa
riferimento, non è stato mai oggetto di proposta da parte
dell’Associazione degli industriali di Catanzaro, non è mai
stato  mai  oggetto  di  valutazione  da  parte  degli  organi
direttivi competenti e non è mai stato portato all’attenzione
di questa associazione, né durante la presidenza dell’ing.
Gatto né durante le successive presidenze.
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